



5. Mayrhofen Ultraks Zillertal:

Jubiläumsausgabe mit Elite Trailrun Z101 und packendem Wettkampf um das Finale bei der Golden Trail National Serie

Am 08./09. September ist es wieder so weit. Die Mayrhofen Ultraks Zillertal starten in die nächste Runde, und das bereits zum 5. Mal. Für die Jubiläumsausgabe ist einiges geboten: Die Strecke «MUZ30» (mit 30,3 km und 2.000 hm) bildet das große Finale der Golden Trail National Series powered by Salomon. Zahlreiche Elite-Athlet:innen aus ganz Europa werden sich auf dem beliebten Trail-Klassiker messen, um eine Einladung zum Rennen, mit den besten Athlet:innen der Welt, dem GOLFO DELL'ISOLA TRAIL RACE zu erlangen.

Mayrhofen. Die Vorbereitungen für die 5. Ausgabe des Trailrunning Events der Extraklasse laufen auf Hochtouren. Nach der wetterbedingten Absage in 2022 soll in diesem Jahr der neu konzipierte «Z101» eingeweiht werden. Auf 101 km führt der Z101 über Höhenwege durch die traumhaften Zillertaler Alpen vorbei an einigen der bekanntesten und geschichtsträchtigsten Schutzhütten. Alle Läufer:innen, die sich dieser Herausforderung stellen, überwinden 8.800 hm auf anspruchsvollem, technischem Terrain und schnuppern am Pfitscher Joch italienische Luft. Der höchste Punkt der Strecke liegt auf stolzen 3.123 m. Der Übergang beim Schönbichler Horn markiert das Dach der Tour. Der Start findet am Freitagabend um 18.00 Uhr beim Europahaus in Mayrhofen statt. Die prognostizierte Siegerzeit liegt bei 17.30 Stunden. Das Rennen bildet den Auftakt in ein spannendes Ultraks-Wochenende.

Allgemeine Info:

Die Mayrhofen Ultraks Zillertal bieten verschiedene Distanzen, die das Herz eines jeden Trailrunners in den Zillertaler Alpen höherschlagen lassen. Die atem-beraubenden Strecken führen die Läufer:innen auf die Trails rund um Mayrhofen und versprechen tolle Ausblicke auf die berühmten 3000er im Zillertal. Wechselndes Terrain, anspruchsvolle Aufstiege und schnelle Abstiege machen das Rennen einzigartig.



Für alle Kids und Trailrunner der Zukunft bietet die Sparkasse Schwaz bei den Mayrhofen Ultraks einen Kinderlauf an. Bei den Mini-Ultraks stehen für die jungen Läuferinnen und Läufer nicht die klassischen Trails rund um Mayrhofen im Fokus, sondern es erwarten sie coole Hindernisse rund um das Europahaus.

Pressekontakt TVB Mayrhofen-Hippach:
Christina Kaponig
T: +43 5285 6760-644
H: +43 664 415 21 74
E: christina.kaponig@mayrhofen.at press@mayrhofen.at